Text von Video

GOTT LIEBEN AUS GANZEM HERZEN, GANZER SEELE, MIT ALL SEINER KRAFT

Die Heilige Schrift lehrt uns, die kleinen Dinge gut zu verrichten. Gerade das kennzeichnet einen Menschen, der aus ganzem Herzen tut, was Gott im Augenblick von ihm möchte.

Wenn jemand so lebt, lebt Gott in ihm. Und wenn Gott in ihm lebt, ist die Liebe in ihm. Wer den Augenblick lebt, ist geduldig, ausdauernd, gütig, er ist arm an allem, rein, barmherzig, denn in ihm ist die Liebe in ihrer höchsten und echtesten Form. Er liebt Gott aus ganzem Herzen, ganzer Seele und mit all seiner Kraft. Er wird von innen her erleuchtet, vom Heiligen Geist geführt. Er denkt nichts Böses und richtet nicht; er liebt den Nächsten wie sich selbst. Er hat die Kraft, in der Torheit des Evangeliums ... die andere Wange hinzuhalten und zwei Meilen mitzugehen (vgl. Mt 5,41). Oft hat er Gelegenheit, dem Kaiser zu geben, was dem Kaiser gehört (vgl. Mt 22,21), denn in vielen Situationen muß er seine Aufgabe als Glied der Gesellschaft erfüllen ...

Wer den Augenblick lebt, geht auf dem Weg, ist im Leben, in Christus, der Wahrheit. So erfüllt sich die Sehnsucht des Menschen, in jedem Augenblick seines Lebens alles zu besitzen.

Aus Chiara Lubich, Alles besiegt die Liebe, Neue Stadt Verlag Angepasst für Video von Luk Magnus